



Le Trait d'Union



*Bulletin de Liaison de l'Association Amicale
des Anciens Elèves du Lycée Albert CLAVEILLE*

Site Internet: <http://www.anciens-eleves-claveille.org>

NUMÉRO 35

JUIN 2009

LE MOT DU PRÉSIDENT

Je pourrais vous dire...

... comment j'ai traversé la vie, ce que j'ai connu, vécu, affronté durant ces 90 ans, les épreuves, les joies, les étonnements, les évolutions réelles ou apparentes, certaines régressions aussi dans la culture des valeurs basiques...

Je voudrais vous dire...

sans me flatter d'avoir la capacité de délivrer un "message" mais comme une incitation à réfléchir – et peut-être plus tard à vous souvenir – ce qui à mon sens est le plus important dans la vie : acquérir au fil des ans "maîtrise" d'Homme, être concerné, conscient, lucide, responsable ; arriver à avoir suffisamment confiance en soi, être sûr et fort afin d'aider les autres en n'occultant pas leurs faiblesses mais en tablant sur leurs ressources ; vivre sa plénitude d'Homme qui agit plutôt que subit, se sentir utile...

Je veux enfin et surtout vous dire...

le très grand plaisir que vous venez de me faire en me reconduisant pour la 36^{ème} fois à la présidence de notre association; j'attache énormément d'importance à cet honneur, à avoir encore la chance d'être parmi vous, à "vivre mieux" grâce à votre chaleureuse amitié.

Je vous assure de ma totale cohésion et adhésion à vos actions et initiatives visant à maintenir et développer la très vivante Association des Anciens de Claveille, et vous remercie, avec beaucoup d'émotion.

Pierre BARRÉDY

Propos recueillis par Lucien-Guy AUGEIX et
Claude MATHÉ

LE MOT de Mme la PROVICEURE

Une nouvelle année va se terminer. Elle fut pour nous riche et intense. Il est trop tôt pour faire un bilan des résultats élèves, je réserve les chiffres pour le prochain numéro, mais l'on peut revenir sur quelques actions et temps forts du lycée pour l'année scolaire 2008/2009.

Cette année encore les journées portes ouvertes furent un franc succès. Cette manifestation, honorée par la venue du Recteur et de l'Inspecteur d'Académie, a permis de faire découvrir à près de 1000 visiteurs le lycée et ses formations.

Ce travail de communication et d'information nécessaire pour le lycée a été un des « fils rouges » de cette année.

- Chaque collège du département a maintenant son professeur "réfèrent Claveille" qui a la charge de présenter le lycée et de faire le lien avec l'enseignement technologique, souvent ignoré.

- Nous avons accueilli près de 150 collégiens en stage d'immersion afin de les aider dans leur choix d'orientation.

Ces actions sont pour nous indispensables pour permettre aux jeunes de faire des choix diversifiés et pour Claveille d'inverser la tendance de perte d'effectif avant qu'elle ne devienne plus problématique.

Le lycée a été labellisé "Lycée AGENDA 21" par la région suite à la présentation des actions déjà engagées et des envisageables dans le cadre du développement durable. Il reste encore du travail mais cette action favorise la prise de conscience du respect de l'environnement et les familiarise avec les nouvelles normes de tri mises en place dans les entreprises.

(suite de l'article page 2)

CLAVEILLE ACTUALITÉS

LE MOT de Madame la PROVISEURE

(suite de la page 1)

Il me faut évidemment évoquer les travaux qui occupent une grande partie de notre temps et de notre attention. Nous avons pu début avril aménager le nouveau CDI. S'il faut en donner une définition, je dirais magnifique espace de travail. Les élèves l'ont bien senti car il est encore plus fréquenté que l'ancien qui l'était déjà beaucoup.

Nous attendons le troisième étage, implantation des sciences et des laboratoires, pour juillet et ensuite un nouvel étage tous les 6 mois.

Dans le même temps commencent les travaux d'extension sur le bâtiment A qui permettront à l'électronique et la physique appliquée de gagner en espace.

Si je peux me permettre un dernier retour sur l'année plus personnel, je me permettrais de dire que ce fut un plaisir de rencontrer autant d'anciens élèves de Claveille lors de la soirée de l'Amicale. Nos discussions, vos parcours et vos expériences sont la preuve que l'enseignement technologique et le lycée A. Claveille sont des parcours de réussite que nous devons nous efforcer de perpétuer.

Marie Charlotte BOUTHIER

TRÉSORERIE

COMPTES de l'année 2008

Les recettes sont de: 7323,43 €

Les dépenses sont de: 11171,33 €

Le déficit de l'année 2008 est donc de 3847,90 €.

Il est dû:

- au petit nombre de cotisations encaissées soit **224**
- au renouvellement de l'ordinateur de l'amicale (**937,41 €**)
- à l'achat de palmes pour les décès (**1083,58 €**)
- à l'édition et expédition de l'annuaire en 2008 (**1098,96 €**)
- aux dépenses habituelles bien sûr, par exemple l'édition et l'expédition des 2 journaux de l'année (**904 €**)

L'avoir au 31/12/2008 est donc de 6052,01 €.

En conséquence, au cours de l'assemblée générale les membres présents ont décidé à l'unanimité de porter la cotisation à **18 €** à partir de 2010.

COMPTES 2009: À ce jour 290 cotisations ont été encaissées (avec en prime 67 € de dons sur cotisations). Par rapport au budget prévisionnel, il ne nous reste que 227 € de recettes à réaliser pour atteindre l'équilibre. La situation est donc correcte.

Claude MATHÉ

ILS NOUS ONT REJOINTS!

ARMAND Georges
BAVIÈRE Jean Jacques
BERLAND Bernard 61/63
BERLAND Daniel 68/72
BERLAND Robert 70/73
BERLAND Roger 63/66
BERNAGAUD Jean Jacques 52/56
BLAIN Claude 50/54
BEUGNIOT Rémi 65/66
BUFFARD Rolland 60/64
BUSSIÈRE Jean Jacques 61/65
CAILLERET Jean Paul 59/68
CELERIER Jean Paul 61/65
CHOUET François 64/69
COSSET Gilbert 55/60
DELPRAT Philippe 66/67
DUPUY Alain 60/63
DURANT Serge 59/66
ESCUDIER Francis
ESPITALIER Bernard 62/65
GALAND Pierre 65/66
GILLIBERT Jacques 62/67
GRELLETY Gilbert
GUERIN Michel 55/59
LASCAUD Jean 46/47
LAVERGNE Michel 64:65
MALHACHE Bernard 55/64
MARCELAUD Gérard 65
MARTINOT Claude 64/65
MEYNARD Jean Paul 60/67
MICHAUD Alex 63/64
POUZERGUES Christian 58/65
RUIZ Pène 78/79
SEUVE Marie Hélène 76/80
SEUVE Bernard 77/81
TARADE Jean Marie 63/64
THOMASSON René 64/65
TILLOT Michel 75/76
TOURELLOU Jacques
VARAILLAS René 61/65
VARAILLON Christian 62/63
VIRECOULON Dominique 61
VIRECOULON Jean Noël 57

ILS NOUS ONT QUITTÉS!

COUYSSAC Jacky 50/55
GELB Georges 41/44
DUMAIN Jean 34/37
Ayons une pensée à leur intention

CLAVEILLE SOUVENIRS

À " LA PROF." DANS LES ANNÉES CINQUANTE (anecdote rapportée par Christian GRELLETY)

Le jour de la rentrée en sixième en octobre 1956, le gamin de onze ans qui n'avait quitté son village, papa et maman, que pour venir passer le concours d'entrée ouvrant droit aux bourses d'état, subit un choc: bien sûr, pour un jour comme celui là, il faisait gris et il pleuvait. Cette grande baraque aux escaliers immenses, aux couloirs interminables, aux dortoirs de 80 places, devint, une fois le lit fait, les vêtements rangés dans le placard du vestiaire, le dossier administratif complété, quelques francs (anciens...) déposés à l'intendance pour le pécule et les parents partis - sans doute aussi émus que le galopin - un endroit impressionnant, plein d'une foule d'inconnus bruyants, criant, riant et plaisantant toujours aux dépens des « Bleus » aussi appelés « bleusailles » voire « bleu... bite » (qui n'étaient pas d'amarrage!):

« t'habites où ?

- à St Laurent des Bâtons,

- ... t'habites à combien ?

- 30 kilomètres,

- 30 kilomètres ? Eh, patate, comment tu fais pour la mettre dans ta culotte!!! » et les anciens de s'esclaffer bruyamment, en s'éloignant à la recherche de leur prochaine victime... »



Les dortoirs de l'Internat de PEROUX (Haute-Saône) - Un siècle.

Il n'est pas utile de raconter la tambouille de collectivité, souvent peu ragoûtante, la décou-

verte du beefsteack « caoutchouc » plutôt répulsif pour moi, les larmes versées sur le traversin, le cafard longtemps omniprésent, la « décale » mensuelle tellement lointaine, cela tous les « pancus » ont dû le vivre, aussi je vais donc essayer d'esquisser quelques silhouettes de professeurs, et, plus fugitivement, de copains qui, cinquante ans après, sont encore présentes dans ma mémoire et peut être dans celle de quelques autres:

- Monsieur Boucharel, mon premier prof de math en 6ème 1 (il y avait 3 sixièmes, alignées côte à côte dans le couloir du premier étage au dessus de la salle des profs et des labos de physique chimie):

Je ne connaissais pas alors le passé militant de

cet homme révoqué par Vichy en raison de ses convictions, mais je me souviens encore de son accent, de ses cheveux en brosse, de son embonpoint, de ses colères, mais surtout de ses siestes de l'après-midi: il nous collait une interro écrite, s'installait aussi confortablement que le permettait la chaise de son bureau, remontait ses lunettes sur le front, se croisait les mains sur le ventre et semblait s'assoupir. Combien se sont fait prendre en train de copier sur le voisin plus inspiré, lorsqu'une paupière se soulevait imperceptiblement et surprenant le tricheur figé par un tonitruant

« toi là bas, mon lascar, viens ici! ».

Une autre de ses manies nous semblait étrange, avant de nous faire rire, (dans la cour, bien sûr, c'était moins risqué) : il lui arrivait, les yeux fermés, de se gratter vigoureusement l'épiderme, quelque part sous le bureau et d'évacuer la récolte emprisonnée sous l'ongle, d'une pichenette!!

La même année, en français, nous avions Monsieur Lafaye, légèrement handicapé du côté gauche par les suites d'une hémiplégie, mais passionné par son métier: « oui, c'est cela, mais haussez vous jusqu'à l'idée, jeune homme » disait il à l'élève besognant une explication de textes ou une poésie. Lorsqu'il se déplaçait dans les rangs, il remontait d'un geste ample la mèche de ses che-

veux qui retombait régulièrement le long de sa tempe. Je me souviens plus particulièrement d'un jour où le secrétaire général de l'établissement, qui s'appelait Monsieur Sallien je crois, est venu le chercher en lui disant quelques mots à l'oreille: il range précipitamment ses affaires, boucle le sac et s'en va, pratiquement en courant, en murmurant:

« ma femme va accoucher ».

Christian GRELLETY Promo 56/63



APRES L'ASSEMBLEE GENERALE

En cette veille du printemps, les Anciens Elèves de la « Prof » (CMT, LMT...) ont fait leur retour dans cette vieille bâtisse qui garde les bons souvenirs de leur adolescence. Ils étaient nombreux à s'être déplacés et souvent de très loin (Normandie,



région parisienne, Loir et Cher, Gard, Haute Garonne, Tarn et Garonne, Doubs, départements limitrophes et communes de Dordogne très éloignées de Périgueux) pour assister à cette sympathique réunion annuelle.



Nous avons noté avec beaucoup de plaisir la présence importante de nouveaux membres des années 60 avec une mention particulière (pour le nombre) aux quatre frères BERLAND.

INTERVENTION DU PRÉSIDENT

Après une allocution de bienvenue, le président Pierre Barrédy, a présenté son ami Michel MARSAUD qui nous a parlé avec beaucoup d'émotion de l'imprimerie des timbres-poste et de son transfert à Périgueux, du timbre et de l'importance des lycéens de Claveille. En effet, comme beaucoup de

Parisiens n'avaient pas voulu descendre en Périgord, il a fallu former très vite des imprimeurs et autres techniciens. Grâce à la qualité de l'enseignement donné à Claveille, de nombreux lycéens de la « Prof » ont été recrutés et ont fait le bonheur de l'imprimerie.

Après avoir rendu hommage aux membres de l'Amicale décédés et demandé une minute de silence, le président remercie les membres du bureau et notamment, secrétaires, trésoriers et membres des commissions.

INTERVENTION DU SECRÉTAIRE

Extrait . « C'est toujours un réel plaisir pour moi de vous retrouver ce soir et plus particulièrement cette année où nous avons réussi à faire venir à cette sympathique réunion quelques « petits » nouveaux des années 60.



Tout d'abord, je voudrais avoir une pensée émue à tous les anciens qui nous ont quittés et plus particulièrement à notre prof de gym Guy SAVY qui ne manquait pas une AG (je le revois encore l'an dernier râler parce qu'il n'y avait pas de micro et qu'il n'entendait rien) et à Mme BEAUDOUIN prof de lettres (leurs enfants nous ont remerciés d'avoir pensé à eux dans ces moments douloureux). Nous les avons rencontrés (voir les textes sur les traits d'union n°16 et). Encore des pages qui se tournent... Nous avons l'intention de poursuivre ces rencontres avec les anciens profs de Claveille et nous cherchons vivement leurs adresses (à voir avec les nouveaux adhérents).

Nous avons tout de même la chance d'avoir des profs parmi nous: **Gouaud Robert, Laurent Yves et Roulle Roger** et des plus anciens de l'amicale: **Bancon Yves, Chouet René, Doursout René et Galtié Christian**.

Votre amicale est bien vivante , structurée et solide, mais attention, le nombre des adhérents

CLAVEILLE ACTUALITES



diminue. C'est pour cette raison que nous avons décidé de porter tous nos efforts sur le recrutement et plus particulièrement sur les anciens des années 60... Ils ont la soixantaine... Nous avons enregistré une trentaine d'adhésions. Ce soir, au repas, il y aura près d'une douzaine de nouveaux avec leurs épouses... Nous sommes très heureux et ces résultats sont encourageants et nous récompensent de nos efforts. Nous comptons sur vous pour nous envoyer des cartes de promo des années 60.

Et si on parlait à présent du Trait d'Union? Avez-vous des remarques, des critiques à formuler qui permettraient de progresser ?

Un grand merci à tous ceux qui nous ont envoyé des textes.

Pour terminer, je voudrais remercier notre dévoué président **Pierre Barrédy**, notre trésorier **Claude Mathé**, **Hubert Guillaumard**, **Bernard Delguet**, **Lucien Guy Augeix**, les membres du bureau et, **vous tous**, qui avez fait le déplacement pour retrouver les copains. **Sans vous, il n'y a plus d'amicale !..**

INTERVENTION DU TRÉSORIER

Le trésorier **C. Mathé** présente le rapport financier qui est validé par le commissaire aux comptes **F. CASIMIR**. Rapport financier et budget prévisionnel sont votés à l'unanimité. (voir le texte sur la trésorerie en page 2).

INTERVENTION DU PROVISEUR

Tout d'abord, Mme la proviseure nous a parlé de son plaisir de se retrouver dans son département d'origine et toute la joie qu'elle avait de nous rencontrer.

Elle a évoqué les effectifs qui stagnent et les travaux qui, peu à peu, vont modifier le « paysage » de Claveille.

ÉLECTIONS ET VISITES

Après les élections, Madame la proviseure et le chef des travaux ont fait visiter un dortoir et les ateliers.

REPAS DANSANT

Pour terminer en beauté cette bonne journée de retrouvailles, les anciens, tout en dégustant de bons petits plats concoctés par le traiteur **ROBERT de Vergt**, esquissèrent quelques pas de danse sous les flonflons de l'orchestre habituel et dans une ambiance vraiment très agréable.



CLAVEILLE ACTUALITÉS

CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 07 AVRIL 2009

À 14 h 30, le doyen d'âge, P. Barrédy ouvre la séance qui commence par les élections. Pierre BARRÉDY est réélu Président à la majorité (1 voix contre). Pour le soulager dans sa tâche, Lucien-Guy AUGEIX et Bernard DELGUEL s'occuperont des relations avec le lycée et la presse.

Vu le nombre important de nouveaux adhérents, il a été décidé d'éditer un nouvel annuaire en mars 2010. Il vous sera donc demandé de nous faire connaître tous les changements survenus avec surtout votre courriel (pour ceux qui ont internet). En effet, nous comptons garder cette édition plusieurs années en faisant des mises à jour tous les ans.



De g à d, en haut: B. Delguel, M. Delprat, M. Hillaret, JP. Reynet, R. Teyssier, C. Mathé, JP. Cluzeau, G. Leymarie, LG. Augeix, M. Lasserre, A. Luc, JJ. Petit, A. Bonnefond.

De g à d, en bas: JC. Beauvieux, Madame la Provisseure MC. Bouthier, P. Barrédy, PP. Bordas, G. Bouty, H. Guillaumard.

Absents: JP. Aussudre, P. Deschamps, H. Bonnefond, JC. Brouillaud, Y. Richard,

ÉLECTION DU BUREAU 2009: Sont élus:

Membres d'honneur : Mme MC. BOUTHIER, MM. B. CARDINET , J M. RICHARD.

Président : Pierre BARRÉDY .

Vice-Présidents : Pierre DESCHAMPS et Yves RICHARD.

Coordination Générale: Lucien-Guy AUGEIX et Bernard DELGUEL.

Trésorier : Claude MATHÉ .

Trésorier-Adjoint : Lucien-Guy AUGEIX .

Secrétaire Général : Maurice DELPRAT .

Secrétaires-Adjoints : Hubert GUILLAUMARD et Roger TEYSSIER .

Chargés des relations avec le lycée : Lucien Guy AUGEIX et Bernard DELGUEL.

Chargés des relations avec la presse : Lucien Guy AUGEIX et Bernard DELGUEL .

Commissaires aux comptes : Francis CASIMIR et Maurice MACERON.

Membres du bureau : Jean-Pierre AUSSUDRE, Jean Claude BEAUVIEUX, A. BONNEFOND, Hubert BONNEFOND, Paul BORDAS, Gérard BOUTY, Jean-Claude BROUILLAUD, Bernard CIPIERRE, Jean Pierre CLUZEAU, Michel HILLARET, Jean Pierre LACAZE, Marc LASSERRE, André LUC, Gabriel LEYMARIE, Jean-Jacques PETIT, Jean-Pierre REYNET .

COMMISSIONS :

FICHER : BEAUVIEUX, DELGUEL, DELPRAT, LASSERRE, LUC, MATHE (responsable), REYNET, RICHARD et TEYSSIER .

BULLETTIN : AUGEIX, AUSSUDRE, BOUTY, CIPIERRE, DELGUEL, DELPRAT (responsable) DESCHAMPS, GUILLAUMARD, HILLARET, LUC et TEYSSIER .

FINANCES : AUGEIX, AUSSUDRE, A. BONNEFOND, BORDAS, BOUTY (responsable) CLUZEAU, LACAZE, LEYMARIE, MATHE et PETIT.

INFORMATISATION: AUGEIX, DELPRAT, DELGUEL, LASSERRE (responsable), MATHÉ.

CLAVEILLE SOUVENIRS

Extrait de « LA VILLE DE MON ADOLESCENCE »
Livre écrit par MICHEL DUPUY Ancien d'Indus promotion 47/51

L'école professionnelle ! La prof ! Monsieur TAUVERON en était alors le directeur. Je me souviens précisément de certains de mes professeurs. De monsieur PAREUIL, le prof de physique et chimie. On lui avait donné le nom de Titin, déformation de petit n. En effet, pour numéroter les différents chapitres de ses cours, il employait les termes de « petit n indice 1, petit n indice 2, indice 3, etc. » qu'il articulait en appuyant sur le dernier t de petit et en faisant la liaison. Il était très savant, mais il avait du mal à maintenir l'ordre dans sa classe. Je le revois parfois faire son marché sur la place de La Clautre. Dans la classe de cinquième, notre terreur c'était le prof de math, moi j'avais eu la chance de mériter un 20/20 peu de temps après la rentrée, alors pendant quelques mois, il m'avait bien considéré. En math, en troisième ou en seconde, je ne sais plus exactement, nous avions eu également Madame PAILLOU qui, durant quelques mois avait dû cesser ses cours pour cause de maternité ; à son retour, après qu'elle eut accouché, lors de sa rentrée dans la classe, nous nous étions tous levés pour lui chanter une rengaine que nous entendions au cinéma et qui faisait la réclame pour le Nain Jaune, un magasin se trouvant sur les boulevards et spécialisé dans tout ce qui concernait les bébés et la prime enfance. En outre, l'un d'entre nous avait dessiné au tableau un superbe bambin dans un chou. En dessin industriel, nous avions principalement monsieur TAVERNIER - nous l'avions surnommé TATAVE -, un enseignant compétent et respecté et puis également celui-là dont je ne me souviens plus du nom qui avait un accent chantant et qui adorait faire des bons mots, par exemple il faisait remarquer en consultant sa montre, il y a le quart qu'a sonné (le carcassonnais), mais il était aussi un bon professeur.

Et nos professeurs de gym alors ! A cette époque, mais peut-être en est-il encore ainsi, nous accordions une grande importance aux activités sportives, c'est pourquoi les professeurs d'éducation physique étaient pour nous des sortes de vedettes que nous admirions. Le célèbre BAYARD, ancien boxeur je crois, une force de la nature. Avec ses collègues, BONNEAU, TALLARY, grands gymnastes, c'était lui qui

faisait le porteur pour les démonstrations de main à main auxquelles nous assistions souvent. On se souvient également d'AUDRAN et de FONFREDE, qui tous les deux avaient leur place dans l'équipe du CAP, le Club Athlétique Périgourdin, Audran dans les trois quarts, Fonfrède comme excellent arrière ; de SAVY, très bon pédagogue, apprécié par ses élèves ; de BALABEAU qui introduisit le judo en Dordogne ; et puis de REY, grand amateur de rugby et entraîneur de notre équipe universitaire, « Les Coquelicots », qui portait haut les couleurs de l'école. On se souvient des BORIE, BOUCHAREL, BRETOU, GUICHARD, DELAPPELLAGERIE, LOPEZ, VIALARD... mais il m'est impossible de tous les citer, la liste serait trop longue.

Michel DUPUY 47/51

Dans son livre, Michel nous parle de Périgueux dans les années cinquante:

- Du temps où la place Francheville était une vaste surface de terre battue...

- le "Tacot", une véritable entreprise de transports ferroviaires...

- le dimanche, on allait faire boulevard...

- La prof, le Casin, le père Delage : le "peillaro"

- L'ancien théâtre... le quartier Ste Ursule...

- La baignade à Barnabé, Campniac, Cachepur..

- Le quartier des Rues Neuves...

- La fête à St Georges...la dégustation de cagouilles...

et bien d'autres choses encore...

Michel Dupuy est également l'auteur de:

‘ **Sur les traces de Jean GALMOT** ’

Extrait de la Préface :

Jean Galmot ! Un Périgourdin en Guyane ! Et non le moindre : écrivain, poète, journaliste, aviateur, explorateur, géologue, botaniste, justicier. Il a inventé la loterie nationale, armé 40 navires, été élu député, défendu les droits des femmes, émancipé un peuple. Il est devenu la fierté des fils d'esclaves... a fait trembler la Troisième République... été emprisonné... et finalement assassiné, empoisonné...

Michel Dupuy nous entraîne sur les pas gigantesques de ce héros inclassable...

La vie de Jean Galmot a été portée à l'écran... avec Christophe Malavoix dans le rôle-titre.

Ces 2 ouvrages sont en vente dans les librairies de la ville ou chez **Michel Dupuy** « Sourbarie »

24750 Champcevinel Tél : 05 53 08 84 73

CLAVEILLE SOUVENIRS

À "LA PROF." PENDANT LES ANNEES CINQUANTE

Anecdote rapportée par Georges BOJANIC

Je me souviens,

Je me souviens des hivers rigoureux des années cinquante, avec comme point d'orgue le terrible mois de février 1956 : chutes de neige hors-normes et températures polaires.

Je me souviens de certains de nos attributs vestimentaires d'hiver : le passe montagne, les pantalons de golf, la canadienne avec col de fourrure, les mitaines en laine et les brodequins ou godillots pas très étanches que nous faisons sécher autour du poêle.

Je me souviens des engelures affectant chez certains les oreilles, chez d'autres les mains et pour d'autres, c'était mon cas, les pieds.

Je me souviens de la patinoire improvisée à l'entrée du réfectoire. Le pion chargé de la surveillance que nous appelions « **Tête d'ail** » était la cible privilégiée de nos glissades incontrôlées.

L'infirmerie était souvent le prolongement de nos exploits d'apprentis patineurs.

Je me souviens des batailles de boules de neige à la sortie côté rue Clos-Chassaing. Nous attendions le passage des filles. C'était pour nous les garçons, l'occasion de les « **tenir de près** », favorisant ainsi quelques approches tactiles maladroites et un peu orientées !! C'était aussi une manière de vaincre notre timidité et également de bousculer un tout petit peu les tabous de la morale et de la pudeur qui s'imposaient à cette époque.

Je me souviens plus particulièrement d'une bataille de boules de neige, toujours rue Clos-Chassaing, qui restera à jamais gravée dans ma mémoire. Une jeune fille fit une chute sans gravité, mais par malchance, elle était la fille de l'amie d'un célèbre prof de gym. Une enquête menée rapidement par le « **surgé** », le père Ducreux dit « **Olive** » désigna un coupable. Résultat, convocation immédiate en conseil de discipline dans l'impressionnant bureau du Principal, le père Tauveron dit le « **bombeur** ». La sanction fut très sévère : un mois de colle tous les jeudi et dimanche matins. Je fus, de plus, gratifié du bonus supplémentaire sous la forme d'une belle raclée infligée par mon père.

Depuis, à chacune des rares occasions qu'il m'est donné de voir des adolescents jouer aux boules de neige... **je me souviens.**

Georges BOJANIC Promo 52/57

UN PEU DE POÉSIE

Texte envoyée par Jacques LAVIGNE

JE T'AIME PÉRIGORD

Je t'aime Périgord que tu sois noir ou vert
Toits rouges et pointus enfouis dans les noyers
Je te rêve à l'endroit je te rêve à l'envers
Harmonie des logis et beauté des halliers

Toits rouges et pointus enfouis dans les noyers
De Montpon à Sarlat et de Brantôme à Vergt
Harmonie des logis et beauté des halliers
Rivages accueillants ou châtaigniers sévères

De Montpon à Sarlat et de Brantôme à Vergt
Éteule à terre rouge de cailloux émaillée
Rivages accueillants ou châtaigniers sévères
Je crois ô Périgord que les dieux t'ont choyé

Éteule à terre rouge de cailloux émaillée
Entre Dronne et Dordogne en tes lieux si divers
Je crois ô Périgord que les dieux t'ont choyé
Mon amour est d'été autant qu'il est d'hiver

Jacques LAVIGNE (Promo 45/48)

VIVE L'INFORMATIQUE !!

... et bon courage!!!

Depuis que j' fais d' l'informatique
Je n'ai plus que des embêtements
Ah mon dieu quelle gymnastique
C'est pas tous les jours très marrant
Mais attendez que je vous explique

J'ai le mac qu'est patraque
Le PC déglingué

Le pentium sans calcium

J'ai l'écran qu'est tout blanc

L'disque dur pas bien dur

Le clavier tout bloqué

Le modem qu'a la flemme

L'imprimante bien trop lente

La cartouche qui se touche

Et les buses qui abusent

Les polices qui pâlisent
L' DVD fatigué

Le scanner qu'a ses nerfs
L' menu pomme dans les

pommes

L' CD-Rom c'est tt com.

La mémoire sans espoir

Les options en option

La souris rabougrie

Le mulot qu'est trop gros

Ah mon dieu qu' c'est palpitant

Toute cette informatique

Ah mon dieu qu' c'est palpitant

pitant

Mais qu'est ce qu'on perd

comme temps

D'après la chanson d'Ouvrard

Natif de COUZE St FRONT.